



# 学校だより

令和6年12月2日  
尼崎市立立花南小学校  
校長 永所 孝章

## — 体育館が音楽ホールに —

HPへ⇒



演奏する側と聴く側が一体となってはじめて、すばらしい音楽会、音楽ホールになります。合唱が終わって大きな拍手をもらおうと、子どもたちは次の曲を演奏するとき、さらに気持ちが高揚し、いい緊張感が増し、素晴らしい演奏になります。今年度の音楽会は、児童鑑賞も保護者鑑賞も、大きな拍手に包まれ、演奏する子どもたちの励みになりました。保護者の皆様にはご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

- 1 年** 「ね」の斉唱は、大きくなっても大切なともだちでいようと、1年生らしいひびきで、とってもかわいらしかったです。合奏「アラジンメドレー」は、難しいメロディーであったにもかかわらず、仲間と合わせる真剣な姿が印象的でした。素敵な音色でした。
- 2 年** 斉唱は子どもたちの気もちの入った歌声が、笑顔の花が咲くぐらい、お家の人の心にも届いたのではないのでしょうか。合奏は、拍子が裏にある難しい曲ですが、演奏する2年生も会場の皆さんもワクワクできた演奏でした。魔法がかかりました。
- 3 年** 合唱曲の歌詞「虹を結んで・・・」の響きがとても美しく、3年生の願いが込められた素晴らしいものでした。また、リコーダー奏は今年はじめたとは思えないぐらい安定した音の響きでした。合奏のリズムキープは難しかったと思いますが、聴いている私たちを愉快にしてくれる、ほのぼのとしたものでした。まとまりのある3年生の音色でした。
- 4 年** 合唱・リコーダーの音は澄んでいて美しく、思わず目を閉じて聴いていました。今にもその世界に引き込まれそうでした。合奏はパーカッションと鍵盤ハーモニカの力強い音の重なり、また、ダンスもあり、自然と手拍子が起こるなど、会場が盛り上がりました。市の音楽会からここまで立派な姿を見せてくれました。
- 5 年** 「受けて立つ」の言葉やリコーダー奏の「ドファミファドーファドー」のメロディーが頭から離れず今でも心に浮かんできます。学年みんなが心をひとつにした美しい響きで感動しました。それらの曲調から一変して、合奏はリズム感たっぷりの、落ち着いた中にもパワフルな音色で、素晴らしかったです。NIPPONを感じさせてくれました。
- 6 年** 「星にねがいがとどくのなら・・・」の歌詞から心にスーッと美しい歌声が入ってきました。リコーダー奏は、ラピュタが真上に浮いている想像ができるぐらいそろっていてきれいな音を紡いでいるようでした。何か願いが込められているようでもありました。合奏は難曲であるにもかかわらず一糸乱れぬ、圧巻の演奏でした。さすがは最高学年！みんなの心がひとつになった情熱的な音色でした。

今回の音楽会は、音楽学習の基盤である鍵盤ハーモニカやリコーダー・歌等、日々の音楽学習の成果が十分に発揮されたものでした。特に高学年の演奏は、低学年の心にまちがいをなく刻まれたことでしょう。次の音楽会、下級生は今回の高学年を目標とし、すばらしい音楽会にしてくれることと信じています。難しい場面においても常に前向きにひたむきに努力することの大切さを子どもたちの姿から私も学びました。

立南の先生たちと子どもたちの努力と音色に「あっぱれ！」



日	曜	12 月 行 事 予 定				
2	月	人権週間（～6日（金））		18	水	社会見学（6年）
3	火	朝会		19	木	給食終了後、下校
		3年生5校時終了後、下校		20	金	給食最終日 給食終了後、下校
5	木	おでかけアルカニック（6年）		23	月	4校時終了後、下校
6	金	あまっこステップアップ調査		24	火	4校時終了後、下校
9	月	クラブ活動		25	水	2学期終業式 大掃除
10	火	希望制個人懇談	14：15 下校			3校時終了後、下校
11	水	希望制個人懇談	14：15 下校	26	木	冬季休業日（～2025.1.7）
12	木	希望制個人懇談	14：15 下校	29	日	学校閉鎖期間（～2025.1.3）
13	金	希望制個人懇談	14：15 下校			

#### 【1月の予定】

8日（水）	始業式	17日（金）	1.17はわすれない防災訓練
9日（木）	給食開始	22日（水）	5校時終了後、下校
		28日（火）	オープンスクール

#### 【あまっこステップアップ調査について】

6日（金）に実施します。  
 8：45から準備  
 9：10から国語の調査  
 10：15から算数の調査  
 11：20から意識調査 となります。



#### 【下校時刻について】

今月は、下校時刻の変更日が多くあります。また、20日（金）で2学期の給食は終了となります。

#### 【電話の自動音声対応について】

12月19日～25日は、16：50で自動音声対応になります。  
 また冬季休業中は、朝8：20まで、夕方16：50からが自動音声対応になります。  
 よろしくお祈りします。

今年もあとひと月になりました。保護者の皆様・地域の皆様には、様々なところでご理解とご協力をいただき感謝しています。

来年においても、子ども達のために  
 教職員一同頑張ってまいりますので、引き続き、よろしくお願いいたします。